



Bonjour !

Je m'appelle Claire-Marie, j'ai 22 ans, et je suis très heureuse d'avoir rejoint l'établissement en tant qu'animatrice de langue française dans les classes de 2D et 4C. Je viens de la Drôme, dans le sud-est de la France, et je resterai ici jusqu'à la fin de l'année scolaire, en juillet. Je viens de terminer ma licence en sciences de l'éducation, et je vais commencer un master MEEF à la rentrée prochaine avec le projet de devenir enseignante. J'ai déjà travaillé pendant six mois dans une

école primaire en France, et j'adore être au contact des enfants.

Dans mon travail avec les élèves, j'accorde une grande place à la créativité. J'aime beaucoup proposer des activités variées comme le théâtre, les chansons, la peinture ou encore des ateliers imaginatifs qui donnent envie de s'exprimer. J'ai aussi un bon répertoire de jeux qui permettent de s'amuser tout en faisant parler les enfants en français.

Mon but est d'aider les enfants à parler en français, à prendre confiance en eux, et à prendre goût à la langue. Peu importe leur niveau, j'ai envie qu'ils osent parler, imaginer, inventer et s'exprimer en français.

Je suis aussi disponible si vous cherchez quelqu'un pour faire un peu de soutien scolaire en français après les cours, ou du babysitting.

Et si vous avez des idées, des envies particulières pour vos enfants ou si vous voulez simplement discuter, je serai toujours ravie d'échanger avec vous !

---

Hallo !

ich heiÙe Claire-Marie, bin 22 Jahre alt und freue mich sehr, Teil des Teams an dieser Schule zu sein. Ich arbeite als französischsprachige Sprachförderkraft in den Klassen 2D und 4C. Ich komme aus der Drôme im Südosten Frankreichs und werde bis zum Ende des Schuljahres im Juli hier bleiben.

Ich habe gerade meinen Bachelor in Bildungswissenschaften abgeschlossen und beginne im kommenden Schuljahr einen Master im Bereich MEEF, um Grundschullehrerin zu werden. Ich habe bereits sechs Monate lang an einer Grundschule in Frankreich gearbeitet und liebe die Arbeit mit Kindern.

In meiner Arbeit mit den Schülern lege ich viel Wert auf Kreativität. Ich biete gerne abwechslungsreiche Aktivitäten an, zum Beispiel Theater, Lieder, Malen oder kreative Werkstätten, die den Kindern Lust machen, sich auf Französisch auszudrücken. Ich habe auch viele lustige Spiele im Repertoire, mit denen wir spielerisch die französische Sprache üben können.

Mein Ziel ist es, den Kindern zu helfen, auf Französisch zu sprechen, Selbstvertrauen zu gewinnen und Freude an der Sprache zu entwickeln. Egal auf welchem Niveau sie sind, ich möchte sie ermutigen, zu sprechen, zu erfinden, kreativ zu sein und sich auf Französisch auszudrücken.

Außerdem bin ich nachmittags auch für Hausaufgabenbetreuung in Französisch oder fürs Babysitten verfügbar.

Wenn Sie besondere Wünsche oder Ideen für Ihr Kind haben oder einfach mit mir ins Gespräch kommen möchten, freue ich mich sehr auf den Austausch mit Ihnen !